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Los Profetas del Señor vinieron en vivo por Jesús es Señor radio, trayendo una 

contribución del mensaje de poderoso servicio de miércoles 10 de noviembre de 

2021.  

Nuevamente mirando el libro de 2 Pedro 2:1-3[RVR] Pero hubo también falsos 

profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que 

introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los 

rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. 2 Y muchos seguirán sus 

disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será blasfemado, 3 y 

por avaricia harán mercadería de vosotros con palabras fingidas. Sobre los tales ya 

hace un buen tiempo. Y la condenación no se tarda, y su perdición no se duerme. 

No solo tiene el mandato de alimentar a las ovejas sino también de protegerlas. para 

proteger a las ovejas del enemigo de afuera y del enemigo dentro de la iglesia. 

• Así que este es un momento muy importante, para que la iglesia esté bien 

con EL SEÑOR. 

EL SEÑOR advierte, sobre aquellos dentro de la iglesia, que se levantarían y se 

llamaran así mismos, y después de levantarse y llamarse a sí mismos, engañaran 

a la iglesia. 

Entonces esta es una conversación absolutamente muy crítica, EL SEÑOR dice 

muy claramente que el camino a la salvación, el camino que Él abrió al reino de 

DIOS, está marcado con sufrimiento. ÉL ha ordenado el sufrimiento en ese 

camino, pero la iglesia moderna, debido a su modernismo ha tenido un alejamiento 

de la vieja cruz arrugada, una partida total de la Cruz en el Calvario. 

Y sin embargo, en esta hora, hay un movimiento completo hacia un evangelio 

moderno, el mensaje de prosperidad de estas personas. Nuevamente vemos muy 

claramente, afuera está el enemigo, la rebelión, la religión falsa, los templos de 

adoración de ídolos, para alejar a la gente de la Cruz de JESÚS. Y lejos del camino 

que conduce al Reino de DIOS. Y, sin embargo, hay que tener más cuidado dentro 

de la casa del SEÑOR.  Por que dentro de la casa del SEÑOR hay personas, que 

se levantarían, porque este problema comenzó cuando la iglesia estaba muy joven. 

Y puedes ver en 2 Pedro 2 el Señor está advirtiendo que esto sería algo grande, 

que habría gente, que estaría dentro de la iglesia y engañaría a la iglesia. 



 

 

Puedes ver el camino que lleva al Reino de DIOS, ese camino está marcado con 

sufrimiento y persecución, puedes ver que el diablo pondría a la gente dentro de 

la iglesia. Ahora le preguntan a la iglesia sobre este camino que es tan duro y muy 

difícil. Y les dicen ven y mira te mostraré otro camino. Esto es lo mismo que pasó 

en el jardín. Es por eso que ves a la iglesia tomando, otro camino, todo esto debido 

al modernismo que se ha comido a la sociedad, a la vida actual, y, sin embargo, 

sabemos muy bien que cuando CRISTO JESÚS vino con el propósito que vino, fue 

para destruir las obras del diablo.  Es irónico que otra vez ahora el diablo ha entrado 

en la casa del SEÑOR y también sabemos que CRISTO vino a buscar las ovejas 

perdidas, las almas perdidas, y para revelar a DIOS EL PADRE y en esa misión de 

revelar a DIOS EL PADRE, EL SEÑOR reveló a DIOS EL PADRE como un DIOS 

que juzga, y que juzga el pecado. Tenemos referencia cuando los ángeles fueron 

juzgados, y cuando juzgó la generación de Sodoma y Gomorra, Noe, revelando a 

DIOS EL PADRE, a la humanidad. 

Ese fue el propósito por el cual vino EL MESÍAS. Por lo que se vuelve asombroso 

y muy impactante, y es que la iglesia, literalmente una alfabetización bíblica. El 

conocimiento de la biblia es muy bajo.  Es por eso que EL SEÑOR, me hizo enseñar 

literalmente y traer algo de verdad, para anclar estas visiones en la Palabra, el diablo 

se aprovecha de su analfabetismo bíblico. 

El Señor entonces trajo un serio caso, contra la complacencia de este modernismo 

cristiano, que ha sido traído a la casa, por aquellos que se han levantado así mismo, 

ahí adentro. Aquellos que dicen, den 5000 dólares para obtener una palabra 

profética. El SEÑOR, subió contra ellos ayer, para ahuyentarlos, y entonces EL 

SEÑOR TODOPODEROSO, está muy justificado, para reprender a la iglesia de hoy, 

porque ella ha tomado otro camino. 

El abandono de la cruz, este es un acto del diablo, trabajando los templos de ídolos 

rebeldes, para que no encuentres al único DIOS verdadero, sin embargo, el diablo 

se ha infiltrado, dentro de la casa del SEÑOR. Por esa infiltración es que el SEÑOR 

se ha levantado con urgencia y porque han estado engañando a las ovejas, las 

están engañando. 

De nuevo el Versículo 1 Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como 

habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías 

destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos 

destrucción repentina. 

Ellos han rechazado al SEÑOR JESÚS, no tienen miedo de DIOS, diciendo muy 

claramente aquí, que en secreto se presentarán, que no vendrán y dirán "queremos 

presentarte a satanás", "cómo puedes ir al infierno”. ¿No, están diciendolo en 

secreto aquí?. Introducirán cosas en secreto, herejías destructoras. 

Vendrán con un evangelio que se parece al verdadero, pero no le dirán abiertamente 

que están detrás de su dinero, de lo contrario usted se escaparía. Dice en secreto. 



 

 

Vendrán secretamente a ti, con una salvación postmoderna, con una nueva 

predicación que trivializa, minimiza la santidad y el pecado. Sin embargo, están 

minimizando el pecado como que DIOS no juzga el pecado. Y sin embargo sabemos 

que, el DIOS que adoramos es un DIOS de Justicia, entonces dice secretamente 

“no te preocupes, estás bajo la gracia”, esta es una generación moderna. Entonces 

te sentirás como si hubieras nacido de nuevo, como si DIOS no juzgara el pecado, 

aunque sabemos que DIOS juzga el pecado, como se reveló en la Cruz del Calvario, 

ÉL tuvo que traer a SU ÚNICO HIJO, a morir por ti para afirmar que, ÉL juzga el 

pecado. 

No dirán que, queremos su dinero, sus ingresos, etc. Porque queremos enviarlo es 

al infierno. No, vendrán con un evangelio postmoderno, que trivializa el pecado y 

normaliza el evangelio de la prosperidad, el pecado, y reduce tu comprensión de la 

santidad de DIOS. Y tratan de reducir tu conocimiento, tu sentido de la santidad de 

DIOS, y el estilo de vida cristiano. Promoverán, justificarán tu vida cristiana, que 

carece del temor de DIOS, al predicar un evangelio moderno, y al no reprender el 

pecado, reducirán el sentido de gravedad del pecado, lo quitarán para que el pecado 

se vea mucho más aceptable.  

Te traerán escrituras para traer un sentido de derecho, hay libertad ahora, DIOS 

mira el corazón, traerán derechos humanos, libertades democráticas, feminismo, 

acción afirmativa, todas estas cosas que son del mundo, el modernismo de hoy, con 

un propósito de reducir su sentido del pecado, trivializar el pecado, modernizar su 

salvación y traer cosas del mundo. Eso es de lo que EL SEÑOR estaba hablando 

ayer. 

La razón, por la que el diablo se infiltra en la iglesia, como se indica en 2 Pedro 2, 

la razón por la que el enemigo se infiltra en la iglesia de esta manera, la salvación 

postmoderna, que trivializa el pecado, normaliza el pecado, y un estilo de vida, un 

evangelio que reduce tu temor a DIOS, y aun así, piensas que es normal, reduce la 

gravedad del pecado, abre la liberalidad del pecado, la razón por la que el enemigo 

lo hace, es porque el enemigo sabe muy bien que, la forma en que percibes a 

DIOS, determina mucho cómo lo adoras. Que sí, él trivializa estos atributos muy 

importantes de DIOS, que el SEÑOR YAHWEH es Santo y juzga el pecado. Y ahora 

se irá y erosionará ese temor de DIOS de ti y trivializarás el pecado. Para que 

cambies la forma en que entiendas a DIOS.   

Esos predicadores de prosperidad, sigan adelante y diluyen tu salvación o los 

atributos de DIOS, y que DIOS juzga el pecado.  Entonces, sabrán que afectará la 

forma en que adoras al SEÑOR, ya sea que lo adores correctamente o no. La razón 

por la que esos falsos maestros están trayendo esas cosas hoy, es porque, él sabe 

que la forma en que percibes los atributos de DIOS, realmente afecta si tienes el 

temor de DIOS o no. 



 

 

Esto es muy serio, muy serio, que tu comprensión de YAHWEH, que el enemigo 

viene a probar y pervertir, si puede venir y decirte que EL SEÑOR comprende el 

pecado, contribuye en gran medida a determinar cómo caminas santo o no. 

Es por eso que están promoviendo un cristianismo que tolera el pecado, si les 

reprendes, ellos se van y encuentran una iglesia que no reprende el pecado. 

Determinará cómo caminas con DIOS, determinará cómo criaras a tu familia, si 

crees al SEÑOR, como un DIOS de justicia. 

2 Pedro 2: 4-6[RVR]  4 Porque si Dios no perdonó a los ángeles que pecaron, sino 

que arrojándolos al infierno los entregó a prisiones de oscuridad, para ser 

reservados al juicio;5 y si no perdonó al mundo antiguo, sino que guardó a Noé, 

pregonero de justicia, con otras siete personas, trayendo el diluvio sobre el mundo 

de los impíos;6 y si condenó por destrucción a las ciudades de Sodoma y de 

Gomorra, reduciéndolas a ceniza y poniéndolas de ejemplo a los que habían de vivir 

impíamente. 

El enemigo sabe que si puede pervertir eso, también puede determinar cómo criar 

a tu familia, puede determinar si usted cría una familia santa o no. Nuestra 

comprensión del carácter de DIOS, es lo que realmente determina nuestro destino, 

el cielo o el infierno, es por eso que los predicadores que hablan de la prosperidad 

realmente, te están llevando al infierno. Nuestro entendimiento de DIOS es lo que 

determinará si vivirás en santidad o no. 

Usted ve que la iglesia de hoy en día, ha abandonado la cruz, sin embargo, la Cruz 

va hacia un largo camino, hacia la explicación de YAHWEH, ÉL está totalmente 

separado del pecado y juzga el pecado. 

• Esa comprensión de esa percepción y lo que nos hará conformarnos con los 

santos requisitos de DIOS o no. 

Esta es una salvación seria, postmoderna, una sensación reducida de la santidad 

de DIOS, un nuevo evangelio de prosperidad, que normaliza el pecado, trivializa el 

pecado, el propósito es reducir la gravedad del pecado y abrir el espacio para el 

cristianismo liberal. 

El cristianismo poroso. Muy, muy serio, de hecho, es por eso que ves la apostasía 

de la vida actual en la iglesia actual, sin embargo, JESÚS vino a destruir las obras 

del diablo, y a buscar, salvar a los perdidos, y revelarte a DIOS EL PADRE, para 

que tú puedas prepararte para el Reino de DIOS. 

¿Cómo te preparas cuando hay predicadores modernos que venden agua y te dicen 

que no necesitas hacer un esfuerzo, pero la Biblia dice: Que hay una batalla 

constante, y que hay sufrimiento. 

Isaías 64:8[RVR] Ahora pues, Jehová, tú eres nuestro padre; nosotros barro, y tú 

el que nos formaste; así que obra de tus manos somos todos nosotros. 



 

 

En otras palabras, pertenecemos al SEÑOR, y estas personas están tratando de 

causar una rebelión en la casa del SEÑOR, presentando otro evangelio, que desde 

la gracia y que ÉL ahora tolera el pecado, EL SEÑOR tolera un poco de pecado. 

¡¿Cómo?! 

2 Corintios 5:17[RVR] De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las 

cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas. 

En otras palabras, el SEÑOR está diciendo que hay solo 2 tipos de personas: 

➢ La vieja creación 

➢ La nueva creación. 

Que ahora has nacido de nuevo, no se pueden tener dos tipos: mitad vieja, mitad 

nueva. ¡No!, dentro de la iglesia de CRISTO. O has recibido el evangelio correcto y 

tienes el entendimiento correcto, que entiende que DIOS es santo y juzga el pecado, 

y juzga a los ángeles, como en Sodoma y Gomorra.  y que juzgará de nuevo. O 

escuchas a los predicadores de la prosperidad y sigues teniendo la vieja creación. 

O estás en la vieja creación, lo Adámico, o estás en la creación de la orden de EL 

CRISTO, eso es lo que EL SEÑOR está diciendo. 

Encontraras que los predicadores que el diablo ha levantado en la iglesia, han 

causado que la mayoría de la iglesia, o muchos los siguen. A muchos les gusta 

sembrar una semilla y obtener un milagro falso, muchos son del antiguo orden de 

Adán. Entonces, la pregunta: ¿Eres una nueva creación, estás en CRISTO, 

dondequiera que estés? 

Genesis 3:9[RVR] Mas Jehová Dios llamó al hombre, y le dijo: ¿Dónde estás tú? 

Desde aquí, cuando EL SEÑOR hace la gran pregunta: Adán, ¿dónde estás? EL 

SEÑOR, todavía hace la misma pregunta hoy en la iglesia. Está buscando la 

verdadera iglesia, la iglesia de la Cruz y la SANGRE, esa iglesia que nace de nuevo. 

ÉL está buscando a sus elegidos y pregunta ¿dónde estás?. Esa pregunta continúa 

reverberando a lo largo del tiempo, las edades, incluso en toda la iglesia, incluso 

hasta el día de hoy. 

Así que puedes ver muy claramente en Génesis 1:26, ÉL creó a sus hijos a su 

imagen perfecta, en otras palabras, ÉL creó a SUS hijos perfectos y desde la caída, 

la humanidad todavía está tratando de esconderse del SEÑOR, escondiéndose en 

la educación, escondiéndose en los negocios, en la familia, poniendo excusas todos 

los días, por no amar a DIOS lo suficiente. Hasta EL día de hoy. todavía están 

dando excusas. ¿Estás en el antiguo orden? o¿ estás en la nueva creación? Esa 

es una pregunta sustantiva, están persiguiendo las cosas del mundo y le dan mayor 

valor.  

Sin embargo, DIOS nos ha dado a JESÚS y lo ha hecho más valioso que cualquier 

otra cosa, incluidos sus pecados, lo ha hecho más valioso que sus pecados. El 



 

 

tesoro de la salvación debe ser el tesoro de JESÚS, el tesoro de la santidad que lo 

es todo. Pero han intercambiado ahora en la iglesia que la santidad no es 

importante, pero el modernismo sí lo es, que los títulos son muy importantes. 

importante, pero muy pronto tendrás que presentarte ante EL SEÑOR. ¿Estás listo 

para conocer a tu CREADOR? 

Mateo 6:21[RVR] Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro 

corazón. 

¿Es el reino de DIOS su tesoro? ¿Es JESÚS tu tesoro? Estas son preguntas 

serias que EL SEÑOR ha planteado aquí. 

DIJO EL SEÑOR en 2 Pedro 2, ÉL ha juzgado a los ángeles, más poderosos, más 

poderosos, en los días de Noé, juzgó a toda la tierra, todo esto es un ejemplo para 

ti, él está revelando que DIOS es justo, DIOS es santo, DIOS juzga el pecado, ÉL 

ha juzgado antes, ángeles, Noé, Sodoma y Gomorra, Israel, ÉL juzgará de nuevo.  

ÉL es justo, da advertencias y consejos, por lo que nadie puede decir que DIOS no 

es justo. Entonces EL SEÑOR simplemente está diciendo: ¿has llegado al 

conocimiento salvador de EL CRISTO? ¿Has nacido de nuevo correctamente? 

Porque CRISTO vino a revelar a DIOS EL PADRE para revelar que DIOS 

TODOPODEROSO es santo, DIOS juzga el pecado, DIOS salvará a los justos del 

juicio. Vimos la pre-tribulación, ÉL salvó a Noé, salvó a Lot antes del juicio, eso es 

el Rapto antes de la tribulación allí mismo. DIOS salvará a los justos antes del juicio 

venidero. DIOS no ha cambiado, si juzgó en los días antiguos, juzgará de nuevo, el 

DIOS inmutable. 

Eso es lo que vimos en 2 Pedro 2, el DIOS omnipresente, DIOS omnipotente, el 

DIOS soberano, el DIOS justo, trascendente, pero misericordioso. Todo acerca de 

ÉL es eterno. Estamos  en el 2021, y dicen ÉL entenderá el pecado, ¡no! ÉL no lo 

hará! Así que debes tener mucho cuidado en la iglesia y preguntarte estos 

predicadores que vienen y se llaman a sí mismos apóstoles, y que sus profecías 

nunca se cumplen, nunca ves a ningún lisiado caminando. El SEÑOR vino a 

sacarlos de sus vidas, porque DIOS TODOPODEROSO, es muy misericordioso, 

con esta iglesia. 

ÉL le ha dado a la iglesia algo de tiempo para prepararse, tiempo suficiente para 

prepararse, ÉL trajo el sacrificio perfecto a la iglesia y JESÚS demostró SU llamado 

a SU oficio al resucitar de entre los muertos, JESÚS MISMO dijo que la resurrección 

de entre los muertos sería la señal de que ÉL puede quitar la pena del pecado. 

Entonces, ¿por qué la iglesia debería abandonar a JESÚS por un evangelio 

más ligero? Entonces, cuando EL SEÑOR se demora en actuar, no significa que 

Él no esté preocupado por el pecado. Entonces, es necesario ser fiel en la santidad, 

estar de pie con la verdad, y SU Palabra es verdad, es digno de confianza, así que 

ahora puedes aferrarte a las promesas de la gloria venidera. y, sin embargo, el 



 

 

posmodernismo está ejerciendo presión sobre la iglesia actual, EL SEÑOR dice que 

solo hay dos tipos de personas en la iglesia: o del antiguo orden o totalmente 

nacidos de nuevo en la nueva creación. 

Sin embargo, estos predicadores modernos que han venido a caramelizar la 

palabra, la endulzan, para mantenerte en la vieja creación y mantenerte totalmente 

fuera del reino de DIOS, qué horroroso, qué terrible.  

Bendito pueblo, ha hablado EL SEÑOR TODOPODEROSO, JESÚS puso una 

evidencia tan tremenda sobre SU oficio, la tremenda, la enormidad, ÉL calmó la 

tormenta, ÉL resucitó a Lázaro, multiplicó los peces, ÉL LEVANTÓ LOS LISIADOS, 

ÉL limpió leprosos, ÉL caminó sobre el agua, ÉL se transfiguró en el Monte de la 

Transfiguración, ÉL fue crucificado, resucitó y ascendió al cielo. 

¿Por qué no te apegarías a la santidad de JESÚS? Con esa cantidad de 

evidencia, EL SEÑOR JESÚS presentó una evidencia muy poderosa de que 

debemos prestar atención a SUS Palabras. 

Hebreos 12:14[RVR] Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá 

al Señor. 

La persecución que debe acompañar la vida de salvación, la iglesia actual debe 

abrazar el sufrimiento. Eso salió muy claro, JESÚS sufrió, debes sufrir, nacer de 

nuevo y abrazarlo, porque ese es el camino ordenado para nosotros. 

Apocalipsis 1:9[RVR] Yo Juan, vuestro hermano, y copartícipe vuestro en la 

tribulación, en el reino y en la paciencia de Jesucristo, estaba en la isla llamada 

Patmos, por causa de la palabra de Dios y el testimonio de Jesucristo. 

ÉL ha ordenado sufrimiento en este viaje, los profetas, los discípulos fueron 

asesinados: Algunos crucificados boca abajo, algunos arrastrados a caballo, 

algunos decapitados, flechas, apedreado, etc., sólo Juan murió en paz.  

EL SEÑOR está diciendo este tipo de perseverancia es lo que alcanzará la eternidad 

para ti, la eternidad con DIOS, es una seguridad. Así que la iglesia de hoy en día, 

está siendo llamada a abrazar el sufrimiento, ser paciente y perseverar. Es decir, si 

no aguantas ahora, sufrirás más tarde. Sufrirás en la Tribulación, la Gran Tribulación 

y en el juicio, donde el juicio será revelado a los rebeldes. 

La iglesia de CRISTO está realmente sentada en el centro de la Misión de CRISTO 

y en esta hora. Entonces este es realmente un momento de calidad, para aquellos 

que perseverarán, ahora tendrán la oportunidad, esta invitación que DIOS trae, para 

entrar al Cielo con miles de millones de ángeles, donde  no habrá dolor. 

Apocalipsis 21: 4[RVR] Enjugará Dios toda lágrima de los ojos de ellos; y ya no 

habrá muerte, ni habrá más llanto, ni clamor, ni dolor; porque las primeras cosas 

pasaron. 



 

 

¿Perseverarás ahora? Si no perseveras ahora, tendrás dolor, tormento, por la 

eternidad. Aquellos que perseveren entrarán en el Cielo, disfrutarán del avivamiento 

más alto de todos los tiempos, disfrutarán del paraíso con DIOS, disfrutarán de la 

comunión con EL SEÑOR, fiestas con EL SEÑOR, cenando con EL SEÑOR en la 

fiesta, celebrando las fiestas del SEÑOR, entrarán en el reposo de DIOS, 

aprenderán tanto, servirán y reinarán con JESÚS y tendrán la mayor Gloria. 

¿Cuál es el mensaje para llevar a casa? Busca primero el reino de DIOS. 

Colosenses 3: 1-4[RVR] Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas 

de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las 

cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 porque habéis muerto, y vuestra vida está 

escondida con Cristo en Dios.4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces 

vosotros también seréis manifestados con él en gloria. 

• Tu corazón, tu mente, ahora debes entrenarlos 

También en Mateo 6: 19-24, Almacena en el cielo. 

Versículo 33 Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas 

cosas os serán añadidas. 

Ese es el mensaje que EL SEÑOR les trajo ayer, para ayudarlos como iglesia, como 

generación. Ayudarles a perseverar en EL SEÑOR TODOPODEROSO, ese es el 

mensaje que trajo ayer.  

Porque ÉL dijo, cuando llegues al cielo, no habrá más dolor, no más tristeza, no más 

adicción a las drogas, no más borracheras, no más serpientes y mordeduras de 

serpientes, no más cánceres, enfermedades cardíacas, diabetes hipertensión, no 

más lamentaciones, no más elecciones. Las elecciones realmente sacuden las 

cosas, vienen con agitación, eso no estará allí, no más ansiedad, no más impuestos, 

siempre preocupado, no más impuestos, no más alquiler, no más pornografía, no 

más malas noticias en la televisión, no más terrorismo islámico, no más atascos de 

tráfico, no más perros y mordeduras de perros, no más ahogamiento de seres 

queridos, no más disputas familiares, no más dolores de cabeza crónicos, heridas, 

VIH SIDA, no más informes a las oficinas y miedo a ser despedido, no más 

envejecimiento, no más tsunamis, terremotos, no más guerras, no mas 

bombardeos, no más inviernos, ambulancias, suicidios, no más tentaciones, no más 

pecado, no más maldad, funerales, miedos, dolores, no más enfermedades 

mentales, no más pecado sexual, no más LGBT, no más hambre, no más sequía, 

pobreza, ira, racismo, tribalismo, orgullo, etc. 

Entonces, ¿no vale la pena prestar atención a la instrucción en 2 Pedro 2 para dejar 

de escuchar a los falsos maestros y tomar la verdadera gracia. El único evangelio 

verdadero, como el que tenía el apóstol Pedro, la verdadera fe y gracia que acepta 

el mucho sufrimiento en este camino. 



 

 

Que el SEÑOR te bendiga. Si eres uno de esos que está en el camino ancho donde 

no hay sufrimiento, solo hay gozo, un nuevo tipo de evangelio que trivializa el 

pecado, reduce tu conciencia del pecado y el pecado normalizado en tu vida, que 

ha llevado a tu estilo de vida a carecer del miedo a DIOS, donde hay un sentido de 

titularidad y derechos democráticos, una forma de vida liberal, aceptando todo lo del 

mundo: 

ORACIÓN DE SALVACIÓN:  

Poderoso SEÑOR JESÚS, me arrepiento y me aparto del pecado, y de todo pecado 

y te recibo esta noche mi SEÑOR JESÚS, como mi SEÑOR y SALVADOR, y te pido 

mi SEÑOR JESÚS, que establezcas santidad y cero tolerancia al pecado en mi 

corazón. Ayúdame JESÚS, a ordenar mis pasos, para que pueda caminar hacia el 

Reino de DIOS en absoluta santidad, esta noche soy nacido de nuevo en el 

poderoso nombre de JESÚS. Amén. Gracias. 

 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

Radio en Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   

https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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